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ロータリー財団月間     
 

本日の予定  

新井 和雄 ガバナー公式訪問 

入会式 秋庭 寛子 さん 

♪ロータリーソング♪ 君が代、奉仕の理想 
 
 
 
 

 

11 月はロータリー財団

月間です。 

本日は地区財団活動資

金（DDF）についてお話

をさせていただきます。 

ロータリーの財団の正

式名称は「国際ロータリ

ーのロータリー財団」です。ロータリーの奉仕

の理想を信奉する点では国際ロータリーもロ

ータリー財団も一体のものです。 

「ロータリークラブは、場所を問わず一つ

の基本的理想をもっている。それは奉仕の理

想で、他の人々を思いやり、他の人々の役に立

つことです。」と書かれています。 

『奉仕の理想は人々をつなぐ真の絆です。

奉仕とは単に良いことをするだけでなく、

人々の役に立つことです。世界では人々が異

なる言語を話し、異なる食事をし、異なる衣服

を着て、異なる宗教を信奉しています。こうし

た人々を結び付けるには強力な絆が必要です。

ロータリーでは、その絆が超我の奉仕という

理想なのです。』（1987-88 年度国際ロータリー

会長 チャールズ・ケラー氏の言葉より） 

ロータリー財団（TRF）は 2013 年から「未

来の夢計画」のもとに大きな改革を行いまし

た。その第一が DDF(地区財団活動資金)の使

用方法です。DDF（地区活動資金）には地区

補助金とグローバル補助金のふたつがありま

す。地区補助金の使い方は一定の条件のもと、

人道的、教育的、社会奉仕活動のプロジェクト

を財団が関係することなく、地区が管理する

者です。ただしグローバル補助金は、２カ国以

上のクラブ又は地区が参加し、「６つの重点分

野（注；現在は「環境保全」が追加となり、７

つの重点分野）」に関するプロジェクトを共同

提唱し、実施する国際的プロジェクトのみに

授与するということになりました。ただしそ

の前提条件として MOU（覚書）の取得や３万

ドル（約 330 万円）以上の大型プロジェクト

限るということが付与されております。地区

補助金については、長年、当クラブは国内外で

有効利用してまいりました。今年度は古河公

方公園に「大賀ハス説明看板」２基と「園内案

内看板」１基を設置いたしました。そして７月

30 日、針谷古河市長様、並びに市の関係者に

参列して頂き、贈呈式を行いました。齊藤忠社

会奉仕委員長、大橋みち子副委員長のお陰と

感謝申し上げます。ありがとうございました。 
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またグローバル補助金については、今回当

クラブで初めて事業を行うことが決まりまし

た。これは江口・松本年度の昨年２月、当クラ

ブの会員が多数参加し、ネパールの７つの小

学校に学用品・教材・スポーツ用具等の支援を、

地区補助金を利用して行いました。その帰路、

タイのバンコクに降りまして、バンコク・スリ

オンロータリークラブの次年度ガバナー・飯

田光孝さんとチャウワイ PDG をお招きし、夕

食会を催しました。飯田光孝さんは日本人で

すが言語・文化の違うタイ・バンコク（第 3350

地区）の次年度ガバナーになる方で当クラブ

とも親交があります。席上お二人から山崎パ

ストガバナーに、「近くグローバル補助金事業

をやりたいので古河東 RC のご協力をお願い

したい」と依頼がありました。それが今回実現

しました。８月７日、TRF（ロータリー財団）

から「タイ・チェンマイのメーワン地区におけ

る山岳民族に より良い医療の提供」という事

業です。そのために「メーワン病院に高額医療

機器６台購入資金 53,970 ドル（約 594 万円）

支援」の申請書が届きました。 

これに私、須永恵子と松本幸子国際奉仕委

員長が承認の署名をいたしました。その結果、

古河東ロータリークラブにグローバル補助金

から 12,000 ドル（約 132 万円）が授与され、

またタイ第 3350 地区バンコク・ナワミンロー

タリークラブが 17,400 ドル（約 192 万円）、

WF（国際財団活動資金）から 23,520 ドル（約

259 万円）の資金が調達でき、現地病院に高額

医療機器６台を贈呈することができるように

なりました。これにはつくば学園ローターア

クトクラブも参加しました。 

なお６台の高額医療機器とは次の通りです。 

1．高機能 12 チャンネル心電図 

2．ポータブル超音波診断システム 

3．新生児用人工呼吸器 

4．卓上ドップラー（血流計） 

5．フローメーター（流量計）と酸素ボンベ 

6．搬送用インキュベーター 

（小児搬送時に使うストレッチャー） 

 

山崎清司パストガバナーをはじめ、関係者

の小林好子財団委員長、松本幸子国際奉仕委

員長には大変お世話になり、ありがとうござ

いました。 

 

 

 
  

SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子  会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング ♬君が代、奉仕の理想、バースディソング 

例会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 

 

 前回例会報告（第 2029 回）2021 年 11 月 9 日 

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  
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ガバナー補佐  野村  利夫  様          セクレタリ  岩﨑  聖一  様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古河商工会議所  青年部地域活性交流委員長  山根  利之  様  

先日ご支援いただいた「古河 YEG 夢実現プロジェクト」の企画の一

つ「プロジェクションマッピングをしたい」という夢の一般公開のご案

内に参りました。11 月 13 日（土）18 時 30 分から 20 時の間、上映時

間は、１回 10 分となっておりますが、古河公方公園、旧中山邸にて上

演いたします。お忙しいとは思いますが、お時間の取れる方は、ぜひご

覧いただきたいと思います。 

なお、雨天の場合は、公園北側の観光協会倉庫にての上演となります。

会場案内は、この赤色ジャンパーの会員がご案内いたします。 

 

古河商工会議所  青年部地域活性交流副委員長  岩﨑  智之  様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月初めのお祝い  小林  好子  親睦活動委員  

［11 月生まれの方］ 

大橋 みち子 会員 

大高 滋 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 お客様の紹介・ご来訪ロータリアンの紹介  

 セレモニー  
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青少年奉仕委員会  三田  圭子  委員長  

2022年８月出発の青少年長期交換プログラムの学生募集の案内が来てお

ります。 

本年８月の出発ついては新型コロナウイルスの感染拡大の影響により中

止となりましたが、国際ロータリーの承認に基づき 2022 年８月出発より再

開いたします。今回に限り、ロータリー関係者及びインターアクトクラブ

を設置する高等学校に向けての公募となります。詳細につきましては、私、三田か田口幹事まで

ご連絡くださいますようお願いいたします。 

次に、「わたらせ水辺の楽校」ですが、11 月 27 日（土）9 時 30 分から古河公方公園に於いて、

「古河市に生息する野鳥を見つけよう！」と題し、野鳥観察が行われます。当クラブからは青少

年奉仕委員の福田優子会員が参加予定になっておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会  福田  優子  委員長  

10 月 23 日（土）のマレットゴルフ大会に多くの皆様のご参加をいただ

きました。ありがとうございます。 

本日の例会終了後、ガバナー公式訪問準備のため、親睦活動委員会を開

催いたしますので委員の皆さんの出席をお願いいたします。 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会  小林  好子  委員長  

先月は「ロータリー米山記念奨学会への特別寄付」をお願いいたしました

が、今月のロータリー財団月間にちなみ「ロータリー財団への特別寄付」を

お願いいたします。ロータリー活動に必要かつ不可欠な資金です。 

目標としては、２万円を 100％の会員にご協力いただくことです。本日か

らお預かりいたします。 

なお、口座振替の場合は「米山寄付と同じ口座」宛にお願いいたします。 

 

雑誌委員会  須田  純一  委員長  

「ガバナー月信」11 月号 16 ページに古河一高におけるゲストティーチャ

ーの記事、最後のページには、高橋采子会員の私の宝物の記事が掲載されて

おります。 

「ロータリーの友」11 月号には、小山幸子会員の歌が主席掲載されてお

ります。 

是非、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 委員会報告  
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社会奉仕委員会  齊藤  忠  委員長  

11 月３日（水）三度目の正直で“茨城海岸美化プロジェクト”「海岸清掃」

が開催されました。皆様にはご協力いただきまして大変ありがとうございま

した。 

今回のロータリー奉仕デーでは、貴重な体験をさせていただきました。本

当にありがとうございました。 

 

 

将棋愛好会  三田  浩市  会長  

去る 11 月６日(土)将棋大会を開催いたしました。時間が経つのも忘れる

ほどの熱戦を展開し、楽しい大会となりました。 

成績は、優勝三田浩市、準優勝森敏夫会員、第 3 位板橋孝司会員 

敢闘賞坂田信夫会員、久野茂会員でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

出席状況報告  福田  優子  委員長代理  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  

第 2029 回例会（11/9） 第 2027 回例会（10/23）前々回 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 15 名 

出席またはMake Up 会員数 34 名 出席またはMake Up 会員数 15 名 

出席率 79.07％ 出席率 100％ 
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お 名 前 メッセージ 

ガバナー補佐 野村利夫様 
セクレタリ 岩﨑聖一様 

ガバナー公式訪問を翌週に控え  

須永 恵子 会長 
田口 精二 幹事 

ガバナー補佐 野村利夫様、セクレタリ 岩﨑聖一様、古
河商工会議所青年部 山根利之会長、岩﨑智之様、ようこ
そおいでくださいました。 

 

 本日は、野村 利夫 ガバナー補佐をお迎えして「ガバナー公式訪問に向け
て」のご指導を賜ります。野村利夫様よろしくお願いいたします。 
前回、前々回の例会のマレットゴルフ大会、茨城海岸美化プロジェクト「海
岸清掃」に参加していただき、大変ありがとうございました。 
両日ともに晴天に恵まれ、親睦が図れ、楽しい一日を過ごさせていただき

ました。親睦活動委員会、社会奉仕委員会の皆様、ありがとうございまし
た。海岸清掃におきましては、私も家族ともどもお世話になりまして本当
にありがとうございました。 

山崎 清司 PDG 野村利夫ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 
坂田信夫会員、元気になりおめでとうございます。 
11 月３日第 2820 地区が世界に発信した「茨城海岸美化プロジェクト」は
好天に恵まれ、当クラブ会員・RAC 会員・ご家族等多数の参加をいただき
本当にありがとうございました。白戸 里美 地区社会奉仕総括委員長・齊
藤 忠 クラブ社会奉仕委員長、ご苦労様でした。 

齊藤 忠 茨城海岸美化プロジェクト「海岸清掃」では、ご協力いただきまして、あ
りがとうございました。 

坂田 信夫 第４分区ガバナー補佐 野村利夫様、よろしくご指導の程お願いいたしま
す。 
3 か月ぶりの例会出席になりました。 

須田 純一 ガバナー公式訪問、来週頑張りましょう。 

白戸 里美 先日の茨城海岸美化プロジェクト「大洗サンビーチ海岸清掃」では、大変
お世話になり、ありがとうございました。 

福江 眞隆 来週は、ガバナー公式訪問ですね。 
坂田さん、社会復帰おめでとうございます！また、ゴルフ行きましょう！ 

福田 優子 ガバナー補佐 野村利夫様、セクレタリ 岩﨑聖一様いらっしゃいませ。 

大橋みち子会員、大高滋会員、お誕生日おめでとうございます。 

三田 浩市 去る 11 月 6 日の将棋大会で優勝させていただきました。 
ありがとうございました。 

事務局 
小林静子 

茨城海岸美化プロジェクト「海岸清掃」では、大変お世話になり、ありが
とうございました。 

石川 久 柿沼 利明 佐藤 孝子 星野 龍肇 ガバナー補佐 野村利夫様、セクレ
タリ 岩﨑聖一様、本日はよろしく
ご指導の程お願いいたします。 
坂田信夫会員お帰りなさい。 

海老沼 堯 久野 茂 杉岡 榮治 松井 実 

大橋 みち子 小林 好子 高橋 采子 松本 幸子 

岡村 裕太 小森谷 久美 武澤 郁夫 三田 圭子 

小倉 郁雄 齊藤 愛 福富 好一 森 敏夫 
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

33 名  ￥84,000 ￥561,000 \1,600,000 35.06% 

 

 スマイル  大橋  みち子  委員長  
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第５回定例理事会承認事項報告  

1. 10 月の会計報告  

2. 12 月のプログラムについて  

3. 2022-2023 年度地区委員推薦の件  

4. クラブ満足度アンケート結果について 

5. 次々々年度会長指名の件、会長指名委員会からの報告承認の件 

6. 大高 滋 会員からの出席猶予願い承認の件(11 月 12 月) 

7. １月からの分散例会継続開催承認の件 

8. 新年会の開催見合わせの件 

9．12 月 7 日火曜日の例会は、クラブ年次総会の為全会員出席とする件 

10．情報委員会より「今日からロータリアン」（新会員オリエンテーション用） 

10 冊購入 4,850 円の件 

11. 花桃ウォーク中止について（前賛助金は次年度へ繰り越しに） 

報告事項  

1. クラブ現況報告書、ロータリーの友、ガバナー月信、ガバナー公式訪問のプログラム、「ロ

ータリー地球環境保全プロジェクト」グローバルフォトコンテストの入賞写真のはがき、

がメールボックスに入っておりますので必ずお持ち帰り下さい。 

2. クラブ現況報告書、訂正箇所などございましたら、幹事宛申し出で願います。 

3. 11 月 16 日（火）ガバナー公式訪問には、全員参加で、新井和雄地区ガバナー年度配布の

ネクタイ、スカーフの着用をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告  田口  精二  幹事  
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野村 利夫 ガバナー補佐 プロフィール 

生年月日 1947 年４月 

職業 (有)野村甘露煮店取締役会長 

現住所 古河市本町 4-3-14 

職業分類 鮮魚加工 

最終学歴 茨城県立古河第一高等学校 

履歴 

(社)古河青年会議所 第 4 代理事長 

古河商工会議所青年部 第 10 代会長 

古河市観光協会会長 10 年 

古河商工会議所副会頭 12 年 

平成 30 年度秋の叙勲にて「旭日双光章」授章 

ロータリー歴 

1999 年 8 月 6 日 古河ロータリークラブ入会 

2018～19 年 古河ロータリークラブ会長 

その他 

ロータリー財団 マルチプル 2 回 ベネファクター 

米山記念奨学会 マルチプル 7 回 

 

この会場に来ますと、過去 12 年間古河商工

会議所の副会頭として、総会等様々な会合に

利用したことを思い出します。須永・田口年度

7 月 6 日の第１回例会に表敬訪問をさせてい

ただいた時、40 年前の同じ日に第 1 回例会が

開催された特別な日の例会に、今日セクレタ

リとしてご同道させていただいております岩

﨑聖一さんのお父様であり、古河東ロータリ

ークラブ特別代表 岩﨑清古河ロータリーク

ラブパスト会長ともども出席させていただき

ました。今日は２回目の訪問ですが、本日はお

役目ですので、来週 16 日に開催されます国際

ロータリー第 2820 地区 新井和雄ガバナーに

よる「公式訪問」前のクラブ協議会に第４分区

ガバナー補佐としてお話をさせていただきま

す。どうぞよろしくお願いいたします。まずも

って、ロータリーをこよなく愛する古河東ロ

ータリークラブの皆様には、第 2820 地区に対

しましてのご理解とご協力に厚く御礼申し上

げます。 

先日 11月 3日に開催されました茨城海岸美

化プロジェクト、第４分区担当の大洗サンビ

ーチでの清掃奉仕活動に30名を超える皆様に

ご参加を頂きまして、誠にありがとうござい

ました。当日は、絶好の秋晴れの下、500 名を

超えるメンバー、ボランティア方々と一生懸

命に海岸清掃に汗を流しました。初期の目的

であるマイクロプラスチック等を回収するこ

とによる地球環境保全に大いに役に立ったの

ではないでしょうか。 

当、東クラブの白戸里美地区社会奉仕総括

委員長を中心に茨城県下 190 キロに及ぶ海岸

線を第 2820 地区全体が一致協力して活動が

出来まして、成功裡に終了する事が出来まし

た。本当にありがとうございました。 

新井和雄ガバナー年度最大の事業であり、

ガバナーの今年度のテーマ「Think Globally、

Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢

献しましょう）が実践できたのではないかと

思います。 

それでは、本題の「公式訪間」に備えてとい

うことでお話をさせていただきます。 

毎年同じ事かもしれませんが、公式訪問プ

ログラムに記載のとおり、当日は、現況報告書、

手続要覧、クラブ定款・細則を忘れずにお持ち

ください。そして、午前 11 時より開催の会長・

幹事・会長エレクト・副幹事・会長ノミニーと

ガバナーとの協議会におきましては、クラブ

戦略計画について、説明・意見交換が出来るよ

うに準備・予定をして下さい。 

特に会長さんにはクラブに対する思いを語

っていただき、問題点があれば、共に知恵を出

し合いたいとのことです。また、例会での卓話

につきましては、プロジェクターを用意して

いただき、30 分時間をいただきたいとのこと

ですので、恐縮ですが、これから新井ガバナー

のプロフィールを紹介させていただきまして、

当日は簡単に紹介できればと思います。 

野村  利夫  ガバナー補佐  お客様卓話  
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新井 和雄 ガバナープロフィール 

生年月日 1961 年 10 月 
職業 株式会社リジリエンス 取締役会長 
現住所 茨城県筑西市伊佐山 160-8 
職業分類 ホテル 
最終学歴 早稲田大学大学院 

【ロータリー歴】 
その他 
ロータリー財団 メジャードナー 

ポールハリスソサエティー 
ベネファクター 
マルチプル PHF+8 

米山記念奨学会 マルチプル功労者+3 
 
地区スローガン 
「Think Globally、Act Locally」 
（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 
 
ネパール、シンガポール、東南アジアで日立製
作所の医療機器を取り扱う駐在員として活躍 
 
シェカール・メータ RI 会長とも通訳なしにお
話ができる方 

【ロータリー歴】 
クラブ関係 

1998 年 3 月 18 日 下館ロータリークラプ入会 
2003～2020 年度  理事 11 回 
2012～2013 年度  幹事 
2015～2016 年度  会長 

地区関係 
2004～2005 年度  地区国際奉仕委員 
2009～2011 年度  地区財団委員（２年度） 
2016～2017 年度  地区財団委員 
2017～2019 年度  地区財団補助金委員長（２年度） 
2018～2019 年度  平和フェローシップ委員長 
2019～2020 年度  ガバナーノミニ一 
2020～2021 年度  ガバナーエレクト 

戦略計画委員会副委員長 
オンツーコンベンション 

 

午後 2 時より開催されるクラブ協議会にお

きましては、新井ガバナーは現況報告書を熟

読してきますので、各委員長さん方は現況報

告書を棒読みではなく、自分の委員会に対す

る想いを発表していただければ、とのことで

ございます。スムーズな進行と凝縮した会議

が出来れば幸いです。 

新井ガバナーからは、会員の皆様全員に今

年度の「ダイヤモンドつくば」をあしらった地

区バッチをご持参していただけることになっ

ております。ご期待ください。 

少々時間を頂きまして、本年度の IM につい

て説明させていただきます。開催日時は 2022

年２月６日（日）午後１時よりカナルヒルズに

於いて開催させていただきます。ロータリー7

つ目の重点分野「環境保全」をテーマとして、

地球環境保全グローバル実行委員長であり、

茨城海岸美化プロジェクトのリーダーでもあ

る新井和雄ガバナーに「講師」をお願いし、９

月12日に開催されたロータリー奉仕デー地球

環境保全グローバルセレモニー、10 月５日に

韓国慶州にて開催されたシェカール・メータ

RI 会長主催の第１回国際ロータリー会長会議、

10 月 16 日開催の地球環境保全グローバルプ

ロジェクト報告会などの経緯・経過そして今

後の展望などを講演していただきます。また、

各クラブの発表につきましては、環境保全に

関する各クラブの取り組みについて発表して

いただきます。 

記念事業として、利根川河川敷クリーン作

戦を第４分区全体事業として開催いたします。

私たちの住む第４分区は古河市・坂東市・境

町・五霞町をテリトリーとする 5 クラブで構

成されています。２市２町に共通しておりま

すのが坂東太郎「利根川」です。この母なる川

「利根川」の河川敷を清掃することにより、地

球環境問題に取り組み、茨城海岸美化プロジ

ェクトと連動し、環境保全に対する意識の啓

蒙と公共イメージの向上につながると確信い

たします。開催日時は 2022 年４月 10 日（日）

午前10時より境ロータリークラブ地内おいて

開催します。毎年開催しておりました第４分

区 IM 記念ゴルフに代わりまして、会員の全体

が参加できる事業として、皆で汗をかきまし

ょう。 

最後に古河東ロータリークラブの益々の発

展を祈念しまして、公式訪問に備えてのクラ

ブ協議会の卓話とさせていただきます。あり

がとうございました。
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

12 月 11 日（土）国際奉仕セミナー 2 月 6 日（日）第４分区 IM 

1 月 15 日（土）職業奉仕研究会 3 月 12（土）・13（日）RYLA 
 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2031 回 
11 月 23 日（火） 

― ― 勤労感謝の日 休会 

第 2032 回 
11 月 30 日（火） 

― ― 第５週につき休会 

第 2033 回 
12 月 7 日（火） 全員出席 古河商工会議所 3Ｆ 

第６回理事会 例会場 午前 11 時～ 
月初めのお祝い 12 月生まれの方 
クラブ年次総会 
お弁当担当：やなぎや遊水亭 

第 2034 回 
12 月 14 日（火） B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

お客様卓話 
米山奨学生 王 瑞贇 さん 

お弁当担当：喜楽飯店 

第 2035 回 
12 月 21 日（火） A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「ロータリーモーメント」 

小森谷 久美 会員／齊藤 忠 会員 

お弁当担当：お食事処 静 

第 2036 回 
12 月 28 日（火） A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「前期を振り返って」 

須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 

お弁当担当：ホテル山水 
 

固定メンバー 10 名 Aグループ 12 名 Bグループ 11 名 Cグループ 12 名 

会長 須永 恵子 井上 学 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 猪瀬 一也 岡村 裕太 齊藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 大高 滋 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 

 

 

 

今後の予定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 


